

Riem Karsoua 05.08.2019 - 07:00 Uhr



Schon im Kindergarten wurde die Band „TIL“ gegründet. Dennis Wurm (Mitte) kam mit zehn Jahren als Sänger dazu. Seitdem schreiben und singen sie ihre eigenen Texte.

Foto: Riem Karsoua / WP

**WENDEN.** Die Band „TIL“ hat ihre erste deutsche Single herausgebracht. Im Gespräch mit der WP erzählt Dennis Wurm was dieser Neuanfang für sie bedeutet.

Die drei jungen Musiker, Dennis Wurm (21), Eniz Gülmen (20) und Jona Boubaous (20) haben einen ungewöhnlich langen Live-Band-Weg hinter sich: von den ersten Wohnzimmertritten mit Spielzeuginstrumenten über Konzerte in der Grundschule bis hin zum Sieg beim Toys2Masters 2015, einem der bedeutendsten nationalen Bandwettbewerbe.